

Santé Canada : publication d'une mise en garde sur les solutions des tests de dépistage rapide

Abderrahim DERRAJI - 2022-02-27 19:12:00 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Santé Canada vient de publier une mise en garde au sujet des risques pouvant être liés à l'ingestion ou au déversement accidentel sur la peau de solutions contenues dans les trousse de tests rapides pour dépister la Covid-19. Cette mise en garde fait suite à une cinquantaine de notifications reçues par les centres anti-poisons concernant une faisant état d'exposition accidentelle à ces solutions, qui ont été à l'origine des problèmes de santé mineurs. Tout en rappelant que ces tests rapides sont sûrs et efficaces lorsqu'ils sont correctement utilisés, l'Agence fédérale indique que de nombreuses trousse renferment des solutions liquides contenant des conservateurs chimiques, tels que l'azoture de sodium et le Proclin. En cas d'ingestion ou d'absorption à travers la peau même à petites doses, ces produits peuvent être toxiques, notamment chez les enfants et les animaux de compagnie. L'azoture de sodium, à petites doses, peut provoquer une baisse de la tension artérielle. À plus fortes doses, il peut avoir de graves effets sur la santé. Quant au Proclin, il renferme des substances chimiques qui peuvent irriter la peau et les yeux. Il peut également être à l'origine de réactions allergiques. Santé Canada préconise aux utilisateurs de ces tests de ne pas les laisser à la portée des enfants ou des animaux domestiques. Elle recommande également de se laver soigneusement les mains après l'utilisation de ces tests et de bien rincer en cas de déversement de réactif.